
Protokoll:

Die CDU-Fraktion stimmt der Beschlussvorlage zu. Gleichzeitig gibt sie bekannt, dass man sich bei den

nächsten Haushaltsberatungen über die Fortführung des Programms und die Verfügbarkeit

entsprechender finanzieller Mittel unterhalten müsse.


